

El trabajo continuará

“La Alcaldía de San Francisco Menéndez, a través de su representante Alcalde Remigio Morales Mejía, se compromete a continuar con las actividades de preparación, mitigación y prevención de los desastres con los Comités de Emergencia Locales de las comunidades capacitadas por el Proyecto Reducción de la Vulnerabilidad y Preparativos para Desastres en los países afectados por el Huracán Mitch”.

Así inicia el Alcalde de San Francisco Menéndez, Remigio Morales, la carta de compromiso que suscribió el 10 de marzo de 2004, al clausurarse las actividades del Proyecto de Reducción de la Vulnerabilidad y Preparativos para Desastres ejecutado por la OPS y el Ministerio de Salud. En esta misiva, el líder municipal deja claro que el trabajo no acaba aquí, que la semilla sembrada hace 4 años ha germinado y que las acciones de prevención y atención de desastres apenas han comenzado.

“Queremos reconfirmar el compromiso de apoyar técnicamente la preparación y el fortalecimiento comunitario para lograr la sostenibilidad y estabilidad de los Comités de Emergencia Locales-COEL, promover la comunicación directa con el Comité de Emergencia Municipal-COEM y el Comité de Emergencia Nacional-COEN, ante cualquier eventualidad que suceda en este municipio”, concluye la carta del Alcalde.

También cada uno de los 20 Comités de Emergencia Local establecidos en San Francisco Menéndez, suscribieron una Carta Acuerdo similar, en la cual se comprometen a continuar las actividades de preparación, mitigación y prevención de desastres en su localidad.



CARTA ACUERDO DE LA ALCALDÍA DE SAN FRANCISCO MENÉNDEZ
ANTE LAS COMUNIDADES EN RIESGO

La Alcaldía de San Francisco Menéndez, a través de su representante Alcalde Remigio Morales Mejía, se compromete a continuar con las actividades de preparación, mitigación y prevención de los desastres con los Comités de Emergencia Locales de las comunidades capacitadas por el Proyecto "Reducción de la Vulnerabilidad y Preparativos para Desastres en los países afectados por el Huracán Mitch".

Dicho proyecto fue ejecutado con el apoyo técnico y financiero de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), conjuntamente con el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS).

Además, como Alcaldía queremos reconfirmar el compromiso de apoyar técnicamente la preparación y el fortalecimiento comunitario para lograr la sostenibilidad y estabilidad de los Comités de Emergencia Locales-COEL, promover la comunicación directa con el Comité de Emergencia Municipal-COEM y el Comité de Emergencia Nacional-COEN, ante cualquier eventualidad que suceda en este municipio.

San Francisco Menéndez, 10 de marzo de 2004.


Alcalde
San Francisco Menéndez
Atzacachán

CARTA ACUERDO DEL COMITÉ DE EMERGENCIA LOCAL
DEL CASERIO EL GRAYABO
ANTE LOS MIEMBROS DE SU COMUNIDAD

El Comité de Emergencia Local del Caserio El Grayabo, de La Hachadura, a través de su coordinador el señor Silverio Almagro, se compromete a continuar con las actividades de preparación, mitigación y prevención de los desastres con el Comité de Emergencia Local de la comunidad y que han sido capacitados por el Proyecto "Reducción de la Vulnerabilidad y Preparativos para Desastres en los países afectados por el Huracán Mitch".

Dicho proyecto fue ejecutado con el apoyo técnico y financiero de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), conjuntamente con el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS).

Además, como Comité queremos reconfirmar el compromiso de realizar reuniones al menos una vez al mes, renovar los directorios de los miembros, actualizar periódicamente los Planes de Emergencia y de los Mapas de Riesgo y Factores, realizar simulaciones con el apoyo de otras instituciones y Alcaldía, promover la educación familiar para los desastres, y todas las actividades necesarias para lograr la sostenibilidad del Comité de Emergencia Local COEL.

San Francisco Menéndez, 10 de marzo de 2004.


Coordinador del COEL del Caserio El Grayabo
San Francisco Menéndez
Atzacachán